#### SEMANA DE REPRESENTACION DEL 24 AL 28 DE OCTUBRE DEL 2011

#### **MOROCOCHA**

De acuerdo a lo programado, el congresista Jesús Hurtado y todo su despacho estuvieron en la localidad de Morococha para verificar la posición de los pobladores respecto al reasentamiento que deberá llevarse a cabo a mediados del próximo año. Al respecto se dispuso que todo su equipo de asesores tocara puertas y conversara con la mayor cantidad de pobladores preguntando si está o no de acuerdo con ser reubicados. Simultáneamente, un grupo de pobladores tomó las calles y abordó al congresistas y le expresaron públicamente todas sus inquietudes respecto a la nueva ciudad de viene construyendo la minera Chinalco. Posteriormente todo el grupo se dirigió a la zona conocida como Carhuacoto donde se vienen construyendo vivienda y edificios públicos donde se prevé se mudará toda la población. En el lugar se pudo constatar lo avanzado de las obras civiles de las edificaciones y todas aquellas obras que permitirán que la nueva Morococha se convierta en un lugar digno para los trabajadores y sus familiares. De la visita se puede concluir que una muy buena mayoría está de acuerdo con mudarse a la nueva ciudad y dejar atrás la Morococha antigua sin agua potable, que se abastece por medio de camiones cisternas, y sin desagüe, y en su reemplazo se utilizan lampas y carretillas para evacuar las aguas servidas de las calles.

### CONGRESISTA EN MOROCOCHA

# Mayoría quiere reasentamiento

ciudad.

283 pobladores, de los cuales parlamentario conversó con

El congresista por Junín, Jesús la mayoría dijo estar de acuer-Hurtado Zamudio, dispuso hado con ser reubicados, 111 en eer una encuesta en Moroco- desacuerdo y 7 no tienen algucha, a fin de conocer la posina opinión, desde el despacho ción de la población sobre el del parlamentario aclararon futuro reasentamiento de la que la encuesta no era técnica, solo referencial.

Informó que encuestaron a Durante su visita a la zona, el

los pobladores y directivos de la empresa Chinalco y les pidió que lleguen a un acuerdo y los instó a solucionar las condiciones de salubridad en las que viven en Morococha, debido a la falta de agua potable y desagüe. II



Avanza reasentamiento

Diario Correo del Día 26 de Octubre



Congresista Jesús Hurtado revisando proyecto de la nueva Morococha



El Congresista Jesús Hurtado con la Población de Morococha

#### **CHANCHAMAYO**

En la localidad de San Ramón el alcalde de la ciudad y un grupo de pobladores de la ciudad y de Pichanaki sostuvieron un reunión con el congresista y le expresaron sus posiciones sobre la Universidad Santos Atahualpa. El tema en discusión está en la que sería la sede de la universidad y las acciones que realizan la comisión organizadora. Hay un proyecto de ley presentado al congreso pendiente de su discusión que dejará sin efecto la intervención de las universidades del Centro y de Pasco en la creación de la universidad Santos Atahualpa. Se espera que dicho proyecto alivie las discusiones y se llegue a una decisión científica y técnica que decida el lugar o lugares sede de la nueva institución superior educativa.



Congresista Jesús Hurtado en reunión de la Municipalidad Provincial de Chanchamayo



Congresista Jesús Hurtado en reunión en la municipalidad Distrital de Pichanaki



Congresista Jesús Hurtado en la Municipalidad Distrital del Perené

#### **HUANCAYO**

Sin anuncio alguno, se visitó el Hospital El Carmen de la ciudad para conocer la situación de sus instalaciones y tomar conocimiento de las ventajas o desventajas operativas después de su nueva categorización al convertirse en un centro materno infantil, como hospital especializado. Se conversó con enfermeras, obstetras, médicos y pacientes quienes manifestaron sus opiniones y sugerencias.

La federación de médicos invitó al congresista a una reunión para darle a conocer su posición y sus críticas al gobierno regional respecto a las nuevas categorías de los hospitales El Carmen, Carrión y el Centro Materno Infantil Tello, convertidos ahora en hospitales especializados.

De la misma manera que tuvo contacto directo con la oblación y los medios de comunicación, en esta oportunidad se pudo tener una larga y fructífera conversación con el presidente regional Vladimir Cerrón, con quien se trataron todos los temas pendientes en la región.

Se asistió III CONGRESO EMPRESARIAL DEL CENTRO organizado por la Cámara de Comercio de Huancayo en el que se pudo observar el deseo de los empresarios de la región de llevar adelante proyectos de gran envergadura como el túnel transandino y aeropuerto entre otros. Cabe destacar que gran parte de los expositores hicieron hincapié en la falta de asociación dialogo y coordinación entre las autoridades y los empresarios para llevar adelante cualquier iniciativa.

Como representante de Junín visitó los medios de comunicación para informar de sus actividades y de todos los tema pendientes de discusión. Jesús Hurtado, como pastor evangélico, se dio tiempo suficiente después de cumplir sus actividades como congresista, para visitar algunas iglesias para compartir la palabra de Dios y también recibir mayor información sobre la situación de la región Junín.



Congresista Jesús Hurtado con representantes de la federación médica y representantes de sindicatos de la Salud



66 14 (C.O.) 28 DE OCTUBRE DE 2011

III CONGRESO EM

#### **SANTOS PORRAS**

Para el congresista de la República, Jesús Hurtado Zamudio, si queremos hablar de desarrollo, se requiere trazar un camino a la largo plazo, teniendo clara la visión y misión y de lo que se quiere hacer de la región Junín de aquí a 10, 15 y 20 años.

#### ¿Cómo cree que se puede trazar esa ruta?

No hay mejor estrategia que unir esfuerzos. Hablamos de las fuerzas políticas, fuerzas de investigación, en este caso la ciencia y por supuesto el sector privado que es clave.

## ¿Qué espera de este III Congreso Empresarial?

Yo tengo grandes esperanzas, sobre todo porque presentarán un libro elaborado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) que estudia la problemática de la región Junín y plantea algunas propuestas.

#### ¿Huancayo podría soñar algún día con ser sede del CADE?

Claro que si, aunque falta tanto por trabajar, especialmente en el tema de infraestructura, el Con-

#### **CONGRESISTA JESÚS HURTADO ZAMUDIO**

# Junín tiene que trazar camino a largo plazo

# Plantear una clara visión de aquí a 20 años

greso Empresarial es un primer paso para algún día ser sede de la Conferencia Anual de Ejecutivos (CADE). Eso por lo menos significaría convertir al centro en foco de desarrollo que es lo que todos deseamos.

#### ¿Qué nos falta entonces? Lamentablemente hay que

Lamentablemente hay que decirlo que la infraestructura de Huancayo no permite un CADE, pues, se requiere de una buena y muy grande base hotelera, que permita recepcionar por lo menos entre 4 y 5 mil personas, toda vez, que no solo vienen expositores, sino todo el mundo empresarial y políticos, por citar algunos, por tanto, se requiere tener una infraestructura hotelera capaz y por lo menos, esto



Hurtado le pide a la región tener un claro horizonte

ya es un intento de hacer algo parecido. También es necesario tener un buen aeropuerto.

¿Presentará alguna iniciativa legislativa después de este Congreso? -Por su puesto, esa es la razón que me trae acá. Inclusive, hace unas semanas estuvimos reunidos los cinco congresistas en la Cámara de Comercio de Huancayo y conversamos temas como esta reunión y por eso que estamos presentes, II

Diario Correo del Día 28 de Octubre